

InternationalMedia

SENIN 19 DESEMBER 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM

ELECTRIC VEHICLE FUNDAY

Ketua DPR Puan Maharani (tengah), Menteri ESDM Arifin Tasrif (kanan), Menteri Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak I Gusti Ayu Bintang Darmawati (kedua kanan), publik figur Raffi Ahmad (kedua kiri), Waketum IMI Rifat Sungkar (kiri) berfoto bersama dalam acara Electric Vehicle (EV) FUNDAY di Plaza Timur Gelora Bung Karno, Jakarta, Minggu (18/12). Kementerian ESDM mengadakan kegiatan tersebut dalam rangka memberikan edukasi dan sosialisasi kepada masyarakat terkait dengan Kendaraan Bermotor Listrik Berbasis Baterai (KBLBB) serta untuk mendukung penuh terhadap transisi energi berkelanjutan.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Hanya orang yang menghargai dirinya sendiri, yang mempunyai keberanian untuk bersikap rendah hati.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus Papi Kids Hand Wash
Sabun Cuci Tangan Anak

ASALTAU!
Curhat Ibu Lahirkan Anak Kembar 9: "Sangat Capek, tapi Saat Lihat Mereka ..."

KELAHIRAN 9 bayi kembar ini memegang Rekor Dunia Guinness sebagai satu-satunya bayi kembar dengan jumlah terbanyak, yang bisa dilahirkan dengan selamat.

Ini adalah satu-satunya kembar sembilan di dunia, yang lahir pada saat yang bersamaan. Mereka telah kembali dengan selamat ke Mali pada Selasa (13/12), setelah berada di Maroko selama 19 bulan.

Sang ibu, Halima Cise yang sekarang berusia 27 tahun melahirkan pada Mei. Saat itu, dia terbang ke Maroko untuk menjalani perawatan khusus.

Angeline Jolie Mundur dari UNHCR, Apakah karena Kecewa terhadap PBB?

ARTIS Angelina Jolie akhirnya mengundurkan diri dari badan PBB urusan pengungsi (UNHCR) setelah lebih dari dua puluh tahun ia menjadi utusan khusus di lembaga dunia tersebut.

Dalam pernyataan bersama, Jumat (16/12), Jolie dan UNHCR mengumumkan bahwa artis itu "beralih" dari peran sebagai utusan khusus "untuk terlibat dalam masalah kemanusiaan dan hak asasi manusia yang lebih luas."

"Saya akan terus melakukan segala daya

27 BUMN yang Alami Kerugian Hingga Puluhan Triliun Rupiah Sepanjang 2021

PT Garuda Indonesia Tbk merupakan perusahaan plat merah yang mengalami kerugian terbanyak. Sepanjang 2021, PT Garuda rugi hingga Rp Rp59,60 triliun.

JAKARTA (IM) – Sebanyak 27 Badan Usaha Milik Negara (BUMN) yang mencatatkan kerugian puluhan triliun sepanjang 2021. Jumlah kerugian perusahaan plat merah berdasarkan

laporan Badan Pusat Statistik ihwal kinerja BUMN dan BUMD 2021. BPS mencatat BUMN di sektor transportasi, perdagangan, dan konstruksi membukukan kerugian yang berarti. Di mana, masing-masing perusahaan mencatat kerugian sebesar Rp63,15 triliun dan Rp3,95 triliun.

Adapun kerugian terbesar dialami oleh PT Garuda Indonesia Tbk yang mencapai Rp59,60 triliun.

Kerugian maskapai penerbangan pelat merah ini belum termasuk utang yang saat ini tengah masuk dalam tahapan restrukturisasi.

"Pada tahun 2021, ada sebanyak 27 perusahaan BUMN yang mengalami kerugian," tulis BPS dalam laporan tahunan 2021, dikutip Minggu (18/12).

Meski 27 BUMN merugi pada tahun lalu, di periode yang sama ada 16 perusahaan negara di lapangan

usaha lainnya justru mencatatkan laba bersih diatas Rp 1 triliun.

Dari 16 perusahaan, tiga BUMN peraih laba terbesar berturut turut yaitu PT Telekomunikasi Indonesia Tbk atau Telkom, PT Pertamina (Persero) dan PT Bank Rakyat Indonesia Tbk, atau BRI.

Berdasarkan kategori, laba bersih terbesar masih diraih oleh

325.477 WNI di Malaysia Terancam Tidak Memiliki Kewarganegaraan



JAKARTA (IM) - Komisi Nasional (Komnas) HAM sebut sebanyak 325.477 Warga Negara Indonesia (WNI) terancam tidak memiliki kewarganegaraan atau stateless di Malaysia.

"Konjen (Konsulat Jenderal)

Indonesia di Malaysia mencatat WNI yang berpotensi menjadi stateless di Sabah, Malaysia, sebanyak 151.979 orang WNI di Kinabalu dan 173.498 orang di stateless di Malaysia.

Korban Tewas Tanah Longsor di Malaysia Bertambah Menjadi 24 Orang

KUALA LUMPUR (IM) - Korban tewas longsor perkemahan ilegal di Batang Kali, Malaysia bertambah. Kini jumlah korban tewas menjadi 24 orang.

Dilansir dari AFP, Sabtu (17/12), pihak berwenang setempat mengatakan, korban tewas bertambah jadi 24 orang setelah petugas penyelamat menemukan

korban lagi saat menyusuri medan berlumpur untuk mencari warga yang selamat atau yang tewas.

Identitas Kawan Perampok yang Sekap Wali Kota Blitar telah Diketahui Polisi

BLITAR (IM) – Pelaku aksi perampokan dan penyekapan Wali Kota Blitar, Santoso dan istrinya di rumah dinas pada Senin (12/12), telah teridentifikasi.

Pelakunya lima orang. Kapolres Blitar Kota AKBP Argo Wiyono mengatakan, identitas para pelaku perampokan dan penyekapan telah dikantongi polisi.

"Identitas para pelaku perampokan tersebut, bisa didapatkan setelah dilakukan uji laboratorium

Seorang Peserta Tarik Tambang IKA Unhas Sulsel Tewas dan 8 Luka-luka

MAKASSAR (IM) - Pengurus IKA Universitas Hasanuddin (Unhas) Sulsel menggelar lomba tarik tambang untuk pemecahan rekor MURI dengan peserta terbanyak 5.000 orang. Sayangnya lomba tarik tambang itu memakan korban jiwa. DSalah satu pesertanya tewas dan 8 lainnya luka-luka.

"Pemecahan rekor MURI tarik tambang 5.000 orang," demikian tertulis pada pamflet kegiatan ini, yang dilihat pada Minggu (18/12).

Tarik tambang sendiri digelar di Jalan Jenderal Sudirman, Makassar. Pada prosesnya, 5.000 peserta terbagi dua tim masing-

masing mengenakan kaos berwarna merah dan putih.

Korban tewas adalah peserta wanita. Ia jatuh setelah tertarik ke depan dan kepalanya terbentur aspal. "Dia tertarik ke depan," ujar Ikram Saputra, seorang saksi mata yang ditemui di lokasi kejadian, Minggu (18/12).

Korban awalnya datang karena ingin jogging di Lapangan Hasanuddin, Jalan Jenderal Sudirman, Makassar. Korban kemudian melihat lomba tarik tambang di jalanan sehingga ia pun secara spontan ikut ambil bagian.



Sejumlah pelajar menari Remo saat Tari Remo Massal di Jembatan Suroboyo, Surabaya, Jawa Timur, Minggu (18/12). Tari Remo Massal yang diikuti 65.946 pelajar dan digelar di sejumlah lokasi di Surabaya itu memecahkan rekor MURI (Museum Rekor-Dunia Indonesia) "Tari Remo oleh Pelajar secara Serentak di Situs Sejarah dan Jembatan Terbanyak".

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.732,00	15.532,00
SGD	11.633,00	11.433,00
AUD	10.607,00	10.407,00
EUR	16.828,00	16.608,00
HKD	2.057,00	1.972,00
GBP	19.290,00	19.055,00

Jumat 16 Desember 2022 16.00 WIB